
ATA DE REUNIÃO Nº 24 /2013

24ª Reunião da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva de Eventos

Data: 27.11.2013
Local: ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA
Horário: 08h30min

Assunto: Reunião Ordinária 

Participantes (Titulares/ Suplentes): 

Circe Jane Teles da Ponte (SINDIEVENTOS-CE);  Cecy de Castro  (ADECE);  Isaac Coimbra   (SENAC-CE);    

Fernando L. Castro Alves (SINDIEVENTOS); Rosana Lima (ABBTUR/CE);  Priscila Cavalcante (SKAL); Flávio 

Alvarenga (SINDEGTUR);  Ricardo Göelner (ABEOC); Pedro Carlos de Fonseca (ABBMAR/Fortur/CE); José Carlos 

de Araújo (ABRAJET); Fernanda Helena (SETUR); Bruno ( SETFOR); Evelyne Tabosa (SEBRAE).

Participantes Convidados (Nome e empresa):   Fábio Andrade (A3 Turismo e Receptivo); Neto (Netur Turismo e receptivo

Nº de instituições presentes: 12

Detalhamento da Pauta:

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de novembro de dois mil e treze, às 8:30 horas, realizou-se no auditório do Compelxo

das comissões da Assembleia Legislativa do Estado do Ceará a 25ª reunião da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva de

Eventos – CS Eventos.

A Sra. Circe Jane (Presidente da CS Eventos) deu as boas-vindas aos presentes;  passou a palavra para Rosana Lima
(ABBTUR) para fazer a apresntação do trabalho de graduação da aluna: Patricia Petruxo – faculdade Ateneu – assunto
Centro de Eventos do Ceará;

Após a apresentação alguns membros ressaltaram que o Centro de Eventos carece de um Painel Eletrônico frontal para
indicar os eventos que acontecem no lado leste do pavilhão, que não são vistos da av. Washigton Soares; também fora
falado sobre a organização do embraque e desmbarque de passageiros para grupos nos grandes eventos - especialmente
idosos e cadeirantes; mereceria uma franquia  mais extensa do estacionamento  nesses casos para os ônibus de turismo

Em seguida deu continuidade a reunião convidadndo os coordenadores dos grupos temáticos presentes para fazer um
breve relato sobre os trabalhos desenvolvidos ao longo do ano de 2013 e o status dos mesmos – GT de Pesquisa:
colhendo orçamentos dos Institutos de Pesquisa; Grupo de Capacitação: Concluído o diagnóstico das empresas e suas
necessidades de capacitação prementes.
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GT de incentivos Fiscais e Tributários : aguardando o Secretário da Fazenda João Marcos dar posição sobre os pleitos
encaminhados pela CS Eventos em 2012;  GT de fortalecimento da CP de eventos: participou da reformulação do Manual
de Normas tècnicas do CEC e encaminhou ao Secretário Bismarck Maia para posição jurídica e da SETUR; GT da cartilha
– finalizando com atualização dos novos secretários e órgãos da Prefeitura Municipal de Fortaleza.

A presidente passou a palavra ao Sr. Flávio Alvarenga para coordenar o assunto sobre  a Organização de transportes de
Grandes Eventos em Fortaleza -.

Flávio Alvarenga (SINDEGTUR) – relatou as carências e demandas para facilitar o trabalho dos guias e dos transportes de
turistas em Fortaleza: carência de abrigos para os guias em alguns locais de eventos; no aeroporto Pinto Martins  o
número de  vans  e  ônibus  é maior  que  a disponibilidade do espaço cedido  a esses;  Os  representantes do setor  de
transportes ( empresas A3 Turismo e receptivo e Netur ) que se pronunciaram afirmam  que o número de eventos em
Fortaleza cresceu de 2011 para cá, mas a capital precisa ser suprida com o transporte adequado e com acessibilidade,
sobretudo elevador para cadeirantes nos ônibus de turismo; outro  ponto importante a ser  visto pelas autoridades de
trânsito na cidade é a circulação de ônibus de turismo na Av. Beira-mar (cerca de 50/dia) e o tempo para embarque e
desembarque dos turistas permitido pela AMC nos hoteis e pousadas.

Xyco Theóphilo ( Comissão de acessibilidade do FORTUR) – considerou importante ter espaço para parqueamento dos
ônibus nas rodoviárias e aeroportos, bem como 140 táxis acessíveis para essa população especial.

Circe Jane (presidente) – a presidente avisou que a próxima reunião ordinária acontecerá dia 29 de janeiro de 2014;
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião.
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